

18 Octobre
15 h

Lorenzo Lunar

à la médiathèque
d'Aubenas

Dans le cadre du festival latino-américain Belles Latinas, organisé par Espaces Latinos de Lyon, la Médiathèque d'Aubenas, en collaboration avec le Comité Ardèche Cuba Coopération, organise une rencontre avec l'écrivain cubain Lorenzo Lunar le 18 Octobre à 15 heures.

Lorenzo Lunar est né à Santa Clara en 1958. Il a été sélectionné pour le prix Dashiell Hammett (meilleur roman noir en espagnol) pour son premier roman publié en France, « Boléro noir

à Santa Clara » (Editions l'Atinoir). Les éditions Asphalte ont publié en 2013 un second livre traduit en français : « La vie est un tango ».

L'auteur a reçu le prix Plume de Cristal en janvier 2013 à Cuba, qui récompense l'écrivain le plus lu de l'année écoulée. Léonarda Padura ou Daniel Chavarría ont précédemment remporté ce prix .

La rencontre sera animée par Philippe Mano du Comité Ardèche Cuba Coopération.

Médiathèque
Jean Ferrat

CUBA
Coopération
Comité Ardèche

